
庁   議   録 

会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

招集年月日 令和６年５月 31 日（金） 

開会時刻 午前９時 31 分 閉会時刻 午前 10 時９分 

開催場所 東棟３階 庁議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 欠 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 〇 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 〇 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長（代）、梁川総合支所長、保原総合支所長（代）、

霊山総合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康

対策担当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、

人事課長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、

財政課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和６年伊達市議会定例会第４回定例会議（６月定例会

議）一般質問について             【総務部】 

 

３.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（６月上半

期） 

(2)その他 

 

４.閉会 

 



(1)令和６年伊達市議会定例会第４回定例会議（６月定例会議）一般質問につい

て 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

 

３.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（６月上半期） 

(2)その他 

 

【市長より】 

 ６月定例会議が始まる。今回、15 名の議員が一般質問を行うので、活発な議論

がされると思う。伊達市議会は、他自治体よりも質問が多く、議員の皆さんの市

政に対する思いが強いと感じる。質問を通して市民の声が直接伝わってくるの

で、それに対してしっかり応えていきたい。 

今議会では、人口問題についての質問が多い傾向である。消滅可能性自治体が

発表されたこともあるのか、市としてどのように対応していくのかを示していき

たい。また、子育て問題や産業・農業・地域の担い手不足問題、高齢者の支援な

どの大きな課題に加えて、一人暮らしの高齢者支援や引きこもりの問題などの見

えない課題についても、しっかり議論していきたい。タイトなスケジュールだが、

簡潔明瞭で要点をしっかり押さえた答弁に努めてほしい。 

 

４.閉会 

 


